

平成 30 年度地方創生推進交付金事業

栄村総合戦略推進委員評価

事 業 名：信越自然郷におけるD M O構築推進事業

事業評価	A大変効果があった=1名、B効果があった=5名 Cあまり効果が無かった=0名、D効果はなかった=0名		効果があった
------	---	---	--------

【委員意見】

- ・少額の事業負担で栄村を知つてもらえた事は効果があったと思います。全国的にも自然に対しての観光意向があり、更なる訪村者増に向けた取組を期待。
- ・少ない予算を有効活用されていると思います。秋山郷は県外にも広く知られた地域ですので、こうした事業が観光客の増加につながると良いかと思います。サイクリングツーリズムの活性化が秋山郷で実現できることに期待しています。
- ・広域的連携の中で外に対してPRしていくことは今後とも重要になってくると思います。その中で、村の地域資源に関係者と連携しながらさらに高めていってもらいたいと思います。
- ・人を呼び込んだこと、人が来たことは効果があったと思います。知つて終わりではなく、その後どう生かすか、その人がまた来なくなるか、第二弾企画を考えては・・・次は何かあるか、と
- ・大変効果はあるのではないかと思います。今年に入ってコロナウイルスによる観光業のダメージは計り知れませんが、健康産業や環境保全の分野は伸びてくると思われるため、今後の自転車の活用を図る事業は良いと思います。
- ・待っているだけではなく、もっと秋山郷に呼び込めるイベントを考えてください。

事 業 名：苗場山麓ジオパーク推進事業

事業評価	A大変効果があった=2名、B効果があった=3名 Cあまり効果が無かった=1名、D効果はなかった=0名		効果があった
------	---	---	--------

【委員意見】

- ・看板設置は効果があると思います。季節ごとに魅力を発信する。CMを使って、テレビ、ネットで
- ・ジオパークの再審査の結果、「再認定」となったことは大変評価できると思います。今年度は、コロナウイルスの影響による観光客減少が予想されます。津南町と連携し、より戦略的な事業の推進をお願いします。
- ・もっとジオパークを活用した村のPRをした方がいいと思います。ジオパークは教育委員会ではなく商工観光課の担当にして、観光事業として活用していくべきだと思います。
- ・ジオパーク再認定の機会を生かして、ソフト対策及びハード対策を行い効果があったものを感じています。是非、地域資源としての苗場山を活用していただきたいとともに、トレイン延伸等の機会を見据えた取組を進めていただければと思います。
- ・県境を横断した事業として継続できて良かったと思います。2,889名が村を訪れたとのことで、今後にも期待できるように思います。県境横断型の自治体政策・施策として発展する可能性をご説明から受け取りました。
- ・魅力ある苗場山麓を全国へ知らせる方策及び来訪者へのガイド養成にも力を入れていて、津南町、栄村が一体となって取り組まれている事は、事業負担を考慮しても今後につながる大変効果があった事業と思います。